
Stadt Alfeld (Leine) 
 - Der Bürgermeister - 

Alfeld (Leine), 08.10.2020 
  

  
 

Protokoll über die 
Sitzung des Ortsrates Warzen 
____________________________________________________________ 

 

 
Sitzungsdatum: Montag, den 05.10.2020 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 18:45 Uhr 
Ort, Raum: Gasthaus "Grüner Wald" in Warzen, Am Knick 7, Alfeld 

(Leine) 
 
 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeisterin 
Frau Martina Wiegand  

stellvertretener Ortsbürgermeister 
Herr Klaus Raddatz  

Ortsratsmitglied 
Herr Hartmut Kirchner  
 
Von der Verwaltung 
Herr Beushausen 
Herr Pioch (zugleich Protokollführer) 
 

 

Öffentliche Sitzung 

 
 1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Be-

schlussfähigkeit des Ortsrates der Ortschaft Warzen sowie der Tagesordnung 
 
Frau Wiegand eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Ortsratsmitglieder, Herrn Bür-
germeister Beushausen, Herrn Pioch von der Verwaltung sowie die Zuhörerinnen und Zuhörer. 
Sie stellt die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit des Ortsrates fest. 
  
    

 2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung des Ortsrates der Ortschaft Warzen am 
06.02.2020 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
Die Beratung des Ortsrates hinsichtlich der „Baumaßnahme B3“ wird wegen anderer 
terminlichen Verpflichtungen von Herrn Beushausen einvernehmlich vorgezogen. 
 
Herr Pioch schildert zunächst den geplanten Ablauf der Baumaßnahme. So werde im Zeitraum 
Anfang November 2020 bis zum Frühjahr 2021 die B3 zwischen Gerzen und der Kreuzung 
Limmer B3/Abzweig Nordtangente saniert. Hierzu sei es erforderlich den Verkehr aus Richtung 
Norden von der Abzweigung Godenau über Brunkensen, Warzen und Gerzen wieder auf die B3 
umzuleiten. Aus Richtung Süden werde es keine Umleitung geben. Hier werde der Verkehr 
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wechselseitig an der Baustelle vorbei geführt. Herr Beushausen ergänzt, dass die ungewöhnlich 
kurzfristig angekündigte Baumaßnahme des Landes Niedersachsen alle Beteiligten vor große 
organisatorische Aufgaben stelle. Neben der Stadt Alfeld (Leine) sei auch die Straßenmeisterei 
Gronau als federführende Abteilung in der Pflicht. Die verkehrlichen Überlegungen beinhalteten 
zurzeit Halteverbote in den Ortsdurchfahrten sowie Ampelanlagen, damit Bürger und auch die 
Schulkinder sowohl die Straße überqueren als auch die jeweiligen Bushaltestellen erreichen 
können. Von Frau Wiegand werden die angesprochenen Punkte noch einmal hinterfragt. Ab-
schließend wird übereinstimmend festgestellt, dass die vorgesehenen Maßnahmen im Einzelfall 
auch noch den örtlichen Gegebenheiten angepasst werden könnten. 
 
    

 3. Haushalt 21 
 
Von Frau Wiegand wird vorgetragen, dass der Ortsrat die Anschaffung von zwei Bänken für den 
vorderen Bereich der ehemaligen Schule beantrage. Zudem sollen unter den hölzernen Orts-
eingangsschildern Blumenkübel aufgestellt werden. Von Herrn Beushausen wird hierzu ausge-
führt, dass die Stadt natürlich für das Aufstellen der Blumenkübel sowie die Bepflanzung sorgen 
könne, nicht aber für die regelmäßige Pflege. Hier müsse vor der Umsetzung der Maßnahmen 
geklärt werden,  wer diese Verpflichtungen übernehme.  
 
    

 4. Bericht aus dem Ortsrat 
 
Frau Wiegand berichtet über folgende Punkte: 

- In der ehemaligen Schule wurden einige Räume sowie der Flur gestrichen bzw. sa-
niert. Bei dieser Gelegenheit sei auch das Dach geprüft worden. 

- Nach Ende der einschränkenden Corona-Maßnahmen werden die Grünflächen auf 
dem Friedhof gemäht sowie die Hecken durch die hierzu beauftragten Lammetal-
werkstätten geschnitten. 

- Der Auftrag für die Sanierung der Treppe der ehemaligen Schule soll bis Ende Okto-
ber abgeschlossen sein. 

- Das Klettergerüst auf dem Spielplatz neben dem ehemaligen Feuerwehrhaus werde 
abgebaut und durch ein neues Spielgerät ersetzt. Zudem werde eine neue Schaukel 
installiert. Die vorhandenen Bänke seien ebenfalls repariert worden. 

- Der abgetrocknete Baum im Bereich des Ehrenmals sei inzwischen gefällt worden. 
Die Bepflanzung müsse jedoch noch in Ordnung gebracht werden.  Herr Beushau-
sen führt dazu aus, dass der Zustand aller Ehrenmäler im Stadtgebiet Thema im 
Fachausschuss gewesen sei. Dort sei beschlossen worden, diese in den kommen-
den drei Jahren nach und nach komplett zu sanieren bzw. zu restaurieren. In diesem 
Zusammenhang weist er darauf hin, dass geplante Veranstaltungen zum Volkstrau-
ertag nur eingeschränkt stattfinden könnten. In der Kernstadt werde dies ebenfalls 
so gehandhabt. Das Ordnungsamt wird hierzu noch Umsetzungshinweise herausge-
ben. 

- Nach Absprache mit den örtlichen Vereinen werde der Laternenumzug in diesem 
Jahr nicht stattfinden können.   

  
    

 5. Mitteilungen der Verwaltung 
 
Herr Pioch teilt mit, dass der Freileitungsmast neben dem Friedhof nach Mitteilung der Tennet 
GmbH im Falle einer Trassenführung über den Ortsteil Warzen abgebaut werden solle. Dieses 
könne je nach Dauer des Planungs- und Umsetzungsverfahrens allerdings noch einige Zeit in 
Anspruch nehmen. Der Ortsrat wird hierüber zu gegebener Zeit weiter unterrichtet. Herr Beus-
hausen nutzt die Gelegenheit um dem Ortsrat und den Zuhörern einen kurzen Abriss über den 
derzeitigen Planungsstand sowie die geplanten Trassenführungen zu geben. 
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 6. Anfragen 
 
Keine 

  
 
 

 
 

(Wiegand)      (Pioch) 
Ortsbürgermeisterin      Protokollführer 
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